

# Goblog

## "Giat Apel Konsolidasi Penertiban Alat Peraga Sosialisasi Pemilu 2024 di Kecamatan Nyalindung"

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 11:08



*"Giat Apel Konsolidasi Penertiban Alat Peraga Sosialisasi Pemilu 2024 di Kecamatan Nyalindung"*

Kecamatan Nyalindung, 08 November 2023 - Pagi ini, dalam upaya menjaga ketertiban dan transparansi Pemilu 2024, Kecamatan Nyalindung menggelar sebuah Apel Konsolidasi yang dipimpin oleh Camat Nyalindung, Neni Ulfa Nuraeni, S.IP. Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting dan stakeholder yang turut serta dalam memastikan kelancaran proses pemilu.

Dalam rangkaian acara tersebut, hadir sejumlah tokoh penting seperti AKP Joko Susanto Supono, S.kom, PS Kanit Reskrim AIPDA Anhis Tresna, PS Kanit Intelkam AIPDA Muldani, serta Bhabinkamtibmas. Turut hadir pula Danramil Nyalindung, Kapten Inf. Maman Sulaeman, dan Babinsa Sertu Alwan, yang memperkuat komitmen penertiban alat peraga kampanye.

Ketua Bawaslu Tk Kecamatan Nyalindung, Nano Ripaldi, memberikan penjelasan mengenai rute penertiban alat peraga sosialisasi pemilu 2024. Rute tersebut mencakup wilayah dari Jalan Raya Provinsi Kp. Buniayu Desa Kertaangsana hingga berakhir di Jalan Raya Provinsi Jembatan Terminal Jubleg yang berbatasan dengan Kecamatan Kebon Pedes.

Proses penertiban alat peraga kampanye kemudian dilanjutkan oleh Bawaslu Tk Kecamatan Nyalindung, dibantu oleh PKD tingkat desa se Kecamatan Nyalindung, serta didampingi oleh personil Polsek Nyalindung dan Koramil Nyalindung. Upaya ini bertujuan untuk memastikan bahwa setiap alat peraga kampanye berada dalam koridor yang ditentukan, menjaga keterbukaan, dan mendukung Pemilu 2024 yang adil dan demokratis.

Seluruh acara berjalan dengan tertib dan penuh semangat, menunjukkan keseriusan Kecamatan Nyalindung dalam memastikan pemilu berjalan dengan baik. Semua peserta apel berkomitmen untuk menjaga proses pemilu yang aman, damai, dan sesuai dengan peraturan yang berlaku. Semoga acara ini menjadi tonggak awal yang positif untuk proses pemilu mendatang.